
Ｑ. いつ活動し
ていますか？

Ａ. 火・金(大
会前は水も)16

:30～18:00

土 9:00～12:
00

Ｑ. 部員数は？

A. 4年生引退前
が27人ほど、

今は14人で活
動しています。

Q. 練習内容は
？

Ａ. キャッチボ
ール、バッティ

ング、紅白戦

活動内容
は？

Q. 軟式野球と準硬式野球の違いは？
A. ルールは同じですが、軟式はボール
の外がゴムになっています。

Ｑ. 野球はいつから初めましたか？

Ａ. 小学3年生からです。
父も兄もやっていたので。

Q. 大切にしていることは？

Ａ. 高校では、できないことを
できるようになるまでガチ
ガチにやるっていう感でし
たが、今は監督がいないの
で、自分たちで役割を決め
て運営しています。
楽しくのびのびと活動でき
るようにしています。

実際に練習を⾒学してみて、皆が声を掛
け合ったり、アドバイスをしつつ、楽し
みながら練習していてとても素敵だなと
感じました。 新⼀年⽣の皆さん︕︕ ぜひ
⾒学に⾏ってみてはいかがでしょうか︕

Q.  これからの抱負は︖
Ａ. 次で最後の年。

次も全国⾏きます

Q.  新⼊⽣に向けてひとこと
Ａ. 7、8⼈欲しいです。

⼤学⼊る前は野球やめようと思ってい
る⼈でも、やりたいことがない、友達
が欲しい⼈はぜひ来てください︕

大切なことは？

Q. 雰囲気は？

A. 高校で野球して
いた人が多いですが、

はりつめず、楽しい雰
囲気です。

Q. 苦労や大変だったことは？

A. 冬は走るトレーニングが多い
けど、実は自分は苦手💦

抱負を
聞かせて！

雰囲気は？

インタビュー／準硬式野球部 キャプテン：鈴木 秀怜さん 取材／まなみ、はづき

今回は、2022年度中国地区大学準硬式野球連盟 春季リーグ戦を突破し、
清瀬杯第54回全日本大学選抜準硬式野球大会に出場された
準硬式野球部のキャプテンに取材させていただきました！

ますます
活躍が期待される
準硬式野球部！

今後の活動に

目が離せません！

キャプテン
鈴木 秀怜さん


